

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Course caritative des CO de Sion

Les cycles d'orientation de Sion organisent une course caritative en faveur de l'association Morane (prévention contre le harcèlement) et de la fondation Nachbar in Not (sinistrés de Blatten). La course se déroulera au Domaine des Îles aux dates suivantes :

- CO de St-Guérin: mardi 14 octobre à 9h00 et à 14h30
- CO des Collines: mercredi 15 octobre à 9h00

Parrainés par leurs proches et connaissances, les élèves courront le maximum de kilomètres. Dans le cadre de la préparation de cette course caritative, la maman et le frère de Morane sont venus en classe partager leur témoignage et sensibiliser les élèves au problème du harcèlement. En parallèle, la catastrophe de Blatten a été abordée dans le cadre du cours de SHS, aussi bien sous l'angle des dangers naturels que celui des enjeux sociétaux, et notamment l'importance de la solidarité lors de tels événements.

Les familles et les connaissances des élèves, ainsi que toutes les personnes intéressées sont cordialement invitées à venir soutenir les élèves au domaine des Îles.

Sion, le 8 octobre 2025

Personnes de contact :

- François Pitteloud, directeur du CO des Collines
027 322 10 83 ; dirco.collines@edu.vs.ch
- Gratien Anzévui, directeur du CO de St-Guérin
027 324 13 32 ; dirco.stguerin@edu.vs.ch